
Siracusa. Ciclista 67enne si
accascia e muore in via Lido
Sacramento: era al bar, forse
un malore
Tragica  passeggiata  in  bici  per  un  siracusano  67enne.  Ha
perduto la vita questa mattina, poco dopo esser uscito in
compagnia di amici anche loro appassionati della due ruote.
Forse a causa di un malore improvviso, giunto in via Lido
Sacramento, si è accasciato mentre era all’interno del bar
della  stazione  di  servizio  dove  si  erano  fermati  per  la
colazione. Per lui purtroppo non c’è stato nulla da fare,
nonostante i disperati tentativi di rianimazione.

Siracusa. Si inaugura la dog
area  delle  polemiche,  in
piazza  Adda:  600  metri
quadrati per gli amici a 4
zampe
Archiviate  le  polemiche  sul  costo  dell’iniziativa  (25.000
euro), lunedì alle 10 si inaugura la dog area nei pressi di
piazza Adda. Zona a verde di circa 600 metri quadrati, sorge
nei pressi del mercato del contadino. E’ stata ripulita e sono
stati installate le attrezzature necessarie per la raccolta
delle deiezioni canine. Sulla somma impiegata, il consigliere
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comunale Cosimo Burti aveva già spiegato che i 25.000 euro
serviranno anche per la manutenzione del doggy park Scala
Greca e per la realizzazione di una prossima terza struttura.

Siracusa.  Trasferimento
d'ufficio per il procuratore
capo  Giordano?  Decisione  in
dirittura d'arrivo
Il procuratore capo di Siracusa, Francesco Paolo Giordano,
potrebbe  essere  trasferito  dal  Csm  per  incompatibilità
ambientale. La Prima Commissione del Csm sta trattando il caso
con decisione finale, però, rinviata a data da destinarsi. Lo
scorso maggio, le audizioni.
Intanto  Il  Fatto  Quotidiano  arricchisce  di  dettagli  la
vicenda,  con  un  articolo  di  Antonella  Mascali,  che  cita
passaggi della relazione in possesso dello stesso Csm e le
audizioni dei pm della ormai chiacchierata procura siracusana.
Emergerebbero “sintomi di lacerazione del rapporto fiduciario”
tra il procuratore capo ed i suoi sostituti. Al punto da far
parlare  di  “appannamento  dell’esercizio  indipendente  e
imparziale dell’attivita  ̀ giudiziaria” definito
“significativo”.  Inoltre,  anche  i  magistrati  siracusani
avrebbero segnalato al loro capo presunte “anomalie” nelle
indagini  condotte  dall’ex  pm  Longo  (arrestato)  e  Musco
(indagato). Riscontrando in Giordano però un atteggiamento che
sarebbe stato volto a “minimizzare gli accadimenti” o, in
alcuni casi, quasi ad “ostacolare le segnalazioni”. In otto si
sono poi rivolti alla Procura di Messina.
Giordano, convocato lo scorso mese di maggio in audizione
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proprio dalla Prima Commissione (ed a quella data risalirebbe
la  relazione,  ndr),  si  è  già  difeso  con  una  ricca  ed
articolata  memoria,  finita  agli  atti.  Nella  quale  si
sottolineano  anche  le  diverse  segnalazioni  disciplinari
operate ai danni dell’ex sostituto Longo.
Ma  già  nel  2017  il  presidente  della  commissione  del  Csm,
Giuseppe  Fanfani,  componente  laico  dell’area  di
centrosinistra, aveva lasciato intendere il concreto rischio
di  un  trasferimento  d’ufficio  per  incompatibilità  per  il
procuratore  capo,  Francesco  Paolo  Giordano.  Già  allora
coinvolti anche i pm Giancarlo Longo e Maurizio Musco.
“A  prescindere  dall’esistenza  di  condotte  colpevoli
riconducibili  a  fattispecie  di  diversa  natura”,  i  tre  si
sarebbero venuti a trovare “in una situazione tale da incidere
sulla  piena  indipendenza  e  imparzialità  dell’attività
giudiziaria  nella  sede  di  Siracusa  e  nelle  funzioni  di
pubblico ministero”. Ed era maggio del 2017, nove mesi prima
dell’esplosione  dello  scandalo  sul  cosiddetto  “Sistema
Siracusa”.

Siracusa.  Nasce  il  registro
per il testamento biologico:
dichiarazioni  di  volontà
anticipata per i trattamenti
sanitari
La giunta comunale di Siracusa ha detto “si” al registro per
il testamento biologico. Chi vorrà, potrà adesso depositare la
propria dichiarazione di volontà anticipata per i trattamenti
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sanitari. A breve la modulistica sarà disponibile anche sul
sito  web  del  comune  di  Siracusa.  La  procedura  dovrebbe
prevedere la presentazione della dichiarazione, con i relativi
documenti di identità, presso gli uffici dello Stato Civile.
Nel registro per il testamento biologico si annota la precisa
volontà  dei  singoli  circa  i  trattamenti  sanitari  come
nutrizione  e  idratazione  artificiale,  gli  accertamenti
diagnostici,  le  scelte  terapeutiche  e  singoli  trattamenti
sanitari.
Sarà  inoltre  possibile  nominare  un  fiduciario  che  dovrà
portare  avanti  le  Scelte  assunte  dalla  persona  che  l’ha
indicato, quando quella stessa persona non sarà in grado di
esprimersi e far valere le sue idee.
A dicembre scorso è stata approvata la legge sul testamento
biologico. E’ composta da 8 articoli che, entro alcuni limiti,
introducono  il  diritto  all’interruzione  delle  terapie  (che
doveva passare dai tribunali) e il diritto a decidere per sé e
anticipatamente nel caso in cui, a un certo punto, si sia
impossibilitati a farlo.

Siracusa.  Differenziata,
occhio  alle  truffe:  i
mastelli  sono  gratuiti,
diffidare da chi chiede soldi
Attenti alle truffe. Anche in occasione della distribuzione
gratuita  dei  mastelli  per  la  raccolta  differenziata  c’è,
purtroppo, chi prova a fare il furbetto. Ignoti si sarebbero
presentati in diverse attività commerciali chiedendo 500 euro
per  la  consegna  dei  mastelli  o  dei  carrellati  per  la
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differenziata.
Il gestore del servizio, Igm, ricorda che i mastelli sono
assolutamente gratuiti. Se qualcuno chiede soldi in cambio
l’invito è di contattare subito le forze dell’ordine perchè si
è in presenza di un evidente tentativo di truffa.
Chi non ha ancora ricevuto la lettera a casa per il ritiro dei
mastelli, potrà recarsi presso i centri di consegna (via Santi
Coronati in Ortigia e piazza Santa Lucia 25 per la Borgata) e
richiedere  i  materiali  in  dotazione,  compilando  una  auto-
certificazione.

Siracusa.  Maxi-bonifica  per
l'area dell'ex Tonnara, tutto
ripulito entro 60 giorni. E
per  il  dopo,  telecamere  e
cancelli
“Entro  60  giorni  tutta  l’area  della  ex  tonnara  di  Santa
Panagia  sarà  bonificata”.  Pierpaolo  Coppa,  assessore
all’ambiente del Comune di Siracusa, conferma la volontà di
andare fino in fondo. Un mese addietro avevamo segnalato con
un video che riproponiamo qui sotto le condizioni della zona.
All’indomani di quelle riprese, venne annunciata l’operazione
di bonifica. “Che non rimarrà un annuncio”, puntualizza Coppa.
In queste settimane è stata effettuata una attenta lettura
delle  mappe  catastali  che  ha  permesso  di  individuare  con
certezza quali parti di terreno siano comunali e quali di
proprietà  privata.  Ai  privati  sono  già  state  inviate  le
lettere con cui si intima la pulizia dei loro terreni entro un
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precisato  lasso  di  tempo.  Qualora  non  dovessero  farlo,
interverrà  il  Comune  addebitando  loro  il  costo
dell’operazione.  Igm,  intanto,  ha  già  dato  la  sua
disponibilità con uomini e mezzi per partecipare alla maxi-
bonifica.
Ma per evitare che la vasta area torni ad essere deposito di
ogni  sorta  di  rifiuti,  dai  laterizi  all’amianto,  occorre
ripensare la vigilanza agli accessi. Il cancello per metà non
c’è più e da via Franca Maria Gianni ignoti hanno creato una
seconda e abusiva via di accesso. Due telecamere sono state
piazzate e accese nelle vicinanze, per monitorare gli accessi.
E un nuovo cancello tornerà a sbarrare l’ingresso, sperando
possa funzionare da deterrente come mai fino ad ora. Ed a
proposito di deterrente, continuano gli appostamenti da parte
della  polizia  Ambientale  per  sorprendere  e  sanzionare  gli
sporcaccioni “all’opera”.

Siracusa.  Chiesa  del
Collegio,  arriva  il  momento
dei  lavori  per  riaprire
l'edificio di culto
Sono stati appaltati i lavori per il completamento dei lavori
di restauro e di consolidamento della Chiesa del Collegio di
Siracusa.  Ad  aprile  potrebbero  cominciare  per  concludersi
entro l’anno. E’ il secondo lotto degli interventi previsti,
finanziati con 800.000 euro rimodulati dalla 433 del 1991.
Anni  addietro  il  primo  cantiere  che  però  non  risolse  i
problemi strutturali dell’imponente edificio.
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Il Dipartimento regionale della Protezione Civile di Siracusa
ha lavorato per riuscire a sbloccare lo stallo. L’edificio, è
bene ricordare, è di proprietà della Regione.
Soddisfatto Enzo Vinciullo che, negli anni, con la commissione
bilancio  Ars  si  è  battuto  per  recuperare  la  Chiesa  del
Collegio che andrà poi consegnata all’Arcidiocesi di Siracusa.
“E’  stato  un  positivo  lavoro  insieme  anche  a  tante
associazioni fra cui Italia Nostra. Abbiamo sollecitato gli
uffici competenti a eseguire i lavori necessari per completare
il restauro e ora, finalmente, si è giunti alla conclusione di
questo lungo e spesso tormentato iter amministrativo”.

Siracusa.  Il  118  da  domani
avrà  una  sede  anche  a
Mazzarrona:  servizi  sanitari
in via Barresi
Ambulanza medicalizzata 118 e consultorio familiare anche alla
Mazzarrona. I servizi saranno ospitati nei locali di proprietà
del Comune di Siracusa, in via Barresi, concessi adesso in
comodato d’uso all’Asp di Siracusa. Sono attualmente liberi e
idonei sia sotto l’aspetto strutturale che logistico. Domani
alle 10 la consegna delle chiavi. Il consultorio lascia viale
Tunisi per trasferirsi alla Mazzarrona.
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Siracusa. Autobus per le zone
balneari: c'è chi chiede le
navette mentre i bus a nolo
restano un caso
Maggiore attenzione per le zone balneari. Dalla circoscrizione
Neapolis  si  tornano  a  chiedere  garanzia  per  un  migliore
collegamento  tra  la  città  e  le  contrade  marinare  come
Arenella,  Fontane  Bianche,  Plemmirio,  Ognina.
“L’unico mezzo che raggiunge la zona è il bus di linea Ast 23,
che effettua un percorso eccessivamente ampio, con tempi di
percorrenza e di attesa smisurati”, segnalano i consiglieri di
quartiere  Giulio  Romano  ed  Emiliano  Bordone.  Che  chiedono
l’istituzione di un servizio di bus-navetta elettrici come
alternativa al ricorso alle auto private.
L’autonomia  dei  mezzi  elettrici  non  sarebbe  però  tale  da
garantire i collegamenti con la necessaria affidabilità. E
rimane  ancora  un  mistero  come  il  Comune  vuole  procedere
relativamente ai tre bus (non elettrici) noleggiati per tre
anni (uno destinato alle zone balneari) con tanto di gara
celebrata ed affidamento. La firma del contratto, però, è un
caso.

Siracusa.  Consigli  per  il
buon  politico:  gli  edili
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presentano  il  Manifesto  per
le Elezioni Politiche
Si chiama “Manifesto per le elezioni politiche del 2018” ed
indica un elenco di priorità e di interventi necessari per
ridare slancio al settore edile per garantire all’Italia una
crescita di mezzo punto percentuale in più all’anno. L’Ance
(associazione nazionale costruttori edili) in accordo con le
altre sigle datoriali e con i professionisti della filiera
delle costruzioni, ha firmato il documento. Massimo Riili,
presidente di Ance Siracusa, spiega che il manifesto sarà
consegnato  anche  a  Siracusa,  a  tutti  i  candidati  alle
politiche,  in  occasione  di  una  serie  di  incontri  in
Confindustria.
Dieci i temi strategici su cui è chiesto l’intervento della
politica. “Si parte dal rilancio delle infrastrutture, con
l’eliminazione  di  tutti  gli  ostacoli  che  bloccano  la
trasformazione degli stanziamenti in cantieri”, dice Riili.
Forte è l’appello a rivedere il Codice degli appalti, “che ha
tradito lo spirito della legge delega frenando un settore che
era già in grandi difficoltà a causa della crisi del mercato”.
Sostenibilità e rigenerazione urbana sono considerate le vere
sfide per il futuro del Paese.
Centrale  anche  il  tema  del  lavoro,  “il  cui  costo  per
l’edilizia è più alto di tutti gli altri settori industriali a
parità di prestazioni e quello della sicurezza dei lavoratori
nei cantieri”.
Basta fumosi programmi, si ad una vera politica industriale di
settore.  Questo,  insommma,  l’appello  che  Ance  lancia  alla
politica, locale e nazionale. “Se il Paese vuole veramente
tornare  a  crescere  e  si  vuole  creare  occupazione  sul
territorio in modo stabile – conclude il presidente Riili – la
politica e chi sarà chiamato a governare nei prossimi anni ci
deve ascoltare e tradurre in provvedimenti operativi le nostre
proposte”.
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